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“现在年轻人被沉重
的学业负担压得喘不过气

来，身心健康受到严重伤
害。”全国政协委员、江苏
大学副校长宋余庆呼吁，
“救救孩子！”

全国人大代表、启东
中学校长王生同样对中小
学生的健康状况深感担
忧。宋余庆说，现在的孩子

一天的学习时间太长，睡
眠时间严重不足，而睡眠
不足是青少年肥胖的原因
之一。王生代表呼吁，减轻
学生过重的课业负担，确
保学生有合理的睡眠时
间。 :;<=>? @A

谁不期望明媚的阳光、蔚
蓝的天空、清澈的河水？然而

沙尘肆虐、浓烟滚滚、污水横
流，又是谁弄脏了我们的家
园，降低了我们的幸福感？在
新华网、新浪网联合推出的
2007全国“两会”系列调查
中，环保是最热的话题之一。
在一连串的质问声里，环保执

法环境和执法力度的问题亟
待解决。江苏团的数十位人大
代表联名提交了多份议案、建
议，呼吁修改《环境保护法》，
加强环保执法力度。
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全国人大代表、江苏省环

保厅厅长史振华认为，部门职
责交叉，环保部门难以统一监
管！全国人大代表、扬州市委
书记季建业举例说，国家环保
总局和国家林业局都有管理
各类自然保护区以及风景名
胜区、森林公园环境保护，监

督检查生物多样性保护、湿地
环境保护、荒漠化防治工作的
职能。
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法律法规虽然赋予了环

保部门监督管理环境的职责，
却没有赋予其与之匹配的权
力，权责不匹配，有责无权的
局面一直困扰着环保部门。史
振华深有感触：“这样带来的
后果是对企业缺乏必要的行

政强制权，对企业没有震慑
力，难以遏止不法企业肆意排

污，造成‘违法成本低，守法
成本高’现象普遍存在。”

记者了解到，1989年颁
布的《环境保护法》处罚力度
过低，很多法则还规定只处罚
1万块，而且对违法企业进行
处罚时，需要20天送达等一

整套程序，而等到实施处罚时
往往30天都过去了。企业偷
排一次就能赚上好几万或者
几十万，交点罚款让企业“没
感觉”。

对此，季建业代表建议修
改环保法提高违法成本：提高

罚款数额的比例和倍数，包括
没收违法所得；提高排污收费
标准，使其基本等同于或高于
治污成本，促使企业改进治污
技术。另外，赋予环保部门行
政强制权，给予环保执法部门
限期、限产、停排、查封、扣押、

没收等权力。
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关注环保执法问题的

“官员代表” 还不止以上两
位，全国人大代表、南通市
副市长杨展里也提交议案，
建议切实加强我国环境执政
能力建设。他在议案中明确
提出，建立各级政府的“环
境保护问责制”，实行环境

责任追究。
:Y<=>? Z[\ ]^

_ ` a b 8 9

cIdefWg

hi!

!"!#"$!!%#"

jk !

"#$ %&'

()*+,-./012

345

lmn

%&6789

:;<=4>?

opqr%sJt&

hi!

!&!""$!'!""

jk!

@A BCDE

FGHDE

s M u v w d

ef#xyhz'

hi!

!&%""(!'%""

jk !

'IJ KL.

MNH,-O

!"#$

{L|Yn}

那么大的“水分”究竟

从哪里来？陈鑫代表认为首
先得从 “源头” 上找问
题———定价环节即存在不合
理现象。

部分药品生产企业为了
追求利润，相互竞争，非法促
销，往往在向物价部门申报

出厂价时虚报生产成本，把
庞大的促销队伍的开支、回
扣、提成以及药品的广告费、
宣传费等也打入药品成本，
提高出厂价，增大实际售价
和批发价之间的差额，给自
己和批发商留出更大的“让

利空间”，从而满足各方获取
巨额让利的欲望。对物价管
理部门而言，很难掌握和控
制药品生产过程，对药品缺
乏有效的监控机制。
“部分药品的实际出厂

价并不高，但由于政府价格

主管部门定价、核价的不科
学、不合理，公布的药品零售
价高出出厂价数十倍！”陈鑫
举例说，头孢曲松纳进价
2-3元 /支，而零售价则高

达20元/支。这类现象造成
药品在流通和销售渠道中存

在巨大的利润操作空间。

!"%$

~iQ�����

陈鑫代表认为，上述现

象说明，药品定价时存在明
显的虚高空间，而每次降价
都没有到位。药品定价虚高，
必然给“公关”和“回扣”部
分灰色支出留出空间。

在虚高定价的基础上，
药品流通环节过多，流通秩

序乱 ，“层层扒皮”，流通费
用增高。一般医药产品销售
进入医院至少要经过以下环
节：生产企业———一些买断
总经销的大型批发企业———
各大片区或者省级代理———
地市级代理医药批发公司销

售商———医院———消费者。
从生产企业到医院的各个流
通环节，都想尽各种办法使
自身的利益最大化，一个环
节一层利，这些中间商的利
润，最终是“羊毛出在羊身
上”，全部转嫁到消费者头

上，导致药价不合理。根据调
查，一般药品包括材料、人工

及制造在内的成本价只占其
零售价的 10％－25％，但是
消费者实际所支付的药品价
格通常是成本价的 4－10
倍！
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怎样才能“挤干”药价

的水分呢？陈鑫代表一连提
出了十多条建议。他认为应
由国家主管部门牵头，成立
由药学专家、经济学专家、临
床专家等组成的药品定价委
员会，专门负责国家药品价
格的制定。对广大患者的常

用药、抢救用药等主要和重
要药品，可通过召开听证会、
电子交易平台等措施公开听
取各方意见和进行招标采
购，逐步建立以合理成本为
基础的核定办法， 降低不合
理的药品价格； 需要规范一

些医药企业绕开国家的价格
管制自主定价。国家有关部
门应该参与该项工作，而不
能只由企业随便定一个虚高
的价格。

针对低价药难买的现
象，他还特别提出，应该保护

部分“价廉物美”药品：在药
品定价和招标的过程中，对

一些常用的价格低、效果好
的药物，不能采用“一刀切”
的降价方法。如果不考虑实
际情况，仅以行政手段强制
降低药品统一降价，结果可
能逼迫这些药品退出市场，
这些生产厂家就可能因无利

润而停止生产。
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两会透露出的信息对证
券市场会产生什么样的影响？

2007年股市会怎样？现在买股
票能否赚钱？昨天下午，东南大
学金融系主任周勤、国信证券
南京营业部首席分析师贾伯
瑜做客“生活南京”（www.

lifenanjing.com.cn），发表了
精彩观点。
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从大二开始，小陈就为
大四考公务员做准备了：二

年级先看点理论书籍、三年
级开始上辅导班、四年级看
报纸社论……在 “考公务
员热”的影响下，正常的大
学生活已然变味。
“这样招来的公务员，

又有多少真正能满足职位的
需求呢？”这次全国两会，全
国人大代表、江南大学副校
长王武教授不无担忧地指
出，这种盲目备考公务员的
现象，催生了新一轮的“应
试教育”。她建议，公务员在

笔试、面试通过之后，还应该
下到农村基层进行实践，在
相应素质通过考核后，方可
正式在公务员岗位任职。
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